



Réf. M1548

3 496 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à 2 pas de la plage et des commerces, magnifique maison fin XIXe d'environ 200 m². Entièrement rénovée, elle comprend 1 salon, 1 salle à manger avec cuisine ouverte, 5 chambres, 1 salle de bains, 3 salles de douche et 1 salon TV. Charme de l'ancien, parquet, cheminées. Beau jardin arboré avec piscine. 1 salle de sport, 1 buanderie, 1 cave et 1 stationnement pour 2 voitures complètent ce bien d'exception.

In a prime location a stone's throw from the beach and shops, magnificent late 19th-century house of approx. 200 m². Renovated throughout, it is comprised of a living-room, a dining-room with open kitchen, 5 bedrooms, 1 bathroom, 3 shower rooms, TV lounge. Charm of yesteryear, parquet floors, fireplaces. Lovely leafy garden with swimming pool. A gym, laundry room, cellar, and parking space for 2 cars complete this outstanding property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com